



Jika terjadi kredit macet pada pembiayaan *murābahah* ini, BMT UGT Sidogiri memberikan peringatan. Setelah tiga kali peringatan nasabah masih saja belum melunasi, BMT UGT Sidogiri melakukan musyawarah, dan mengambil jaminan pembiayaan untuk dijual bersama. Jika hasil penjualan jaminan tersebut lebih, uang akan dikembalikan ke nasabah. Jika hasil penjualan jaminan tersebut kurang, nasabah harus melunasinya. Jika nasabah tidak mampu melunasinya, BMT UGT Sidogiri mengeluarkan kebijakan seperti pembebasan hutang, pembayaran sebagian, atau jangka waktu diperpanjang.

Jika terjadi kredit macet bukan karena kelalaian nasabah, melainkan nasabah meninggal dunia. Jaminan pembiayaan tersebut dijual bersama untuk pelunasan sisa hutang tersebut. Disamping itu, nasabah juga mendapatkan dana asuransi jiwa sesuai dengan persyaratan pencairan asuransi yang berlaku.

Seperti halnya ketentuan akad *murābahah* dalam Fatwa Dewan Syariah Nasional Majelis Ulama Indonesia No: 04/DSN-MUI/IV/2000 tentang *Murābahah* yaitu:

1. Nasabah mengajukan permohonan dan perjanjian pembelian suatu barang atau aset kepada bank.
2. Jika bank menerima permohonan tersebut, ia harus membeli terlebih dahulu aset yang dipesannya secara sah dengan pedagang.
3. Bank kemudian menawarkan aset tersebut kepada nasabah dan nasabah harus menerima (membeli)-nya sesuai dengan perjanjian yang telah









bergantung dan menyepelekan pembayaran tagihan setiap bulannya karena pembiayaannya telah dicover asuransi jiwa.

Pengajuan klaim asuransi jiwa bisa dilakukan kapan saja setelah nasabah meninggal, dan tidak ada batasan waktu tertentu dalam pengajuan klaim asuransi jiwa tersebut. Ahli waris nasabah harus membawa surat kematian, Kartu Keluarga, dan juga foto copy KTP nasabah. Setelah itu ahli waris juga harus terlebih dahulu membayar bagi hasil dari pembiayaan tersebut untuk persyaratan pencairan dana asuransi tersebut.

Jika terjadi kredit macet dalam pembiayaan tersebut, asuransi jiwa tidak bisa diajukan karena asuransi dalam pembiayaan ini dikhususkan asuransi jiwa yaitu ketika nasabah meninggal dunia. Jika terjadi kredit macet, BMT UGT Sidogiri cabang Larangan Sidoarjo memberi peringatan tertulis melalui surat edaran yang diberikan langsung kepada nasabah yang bersangkutan. Setelah dilakukan selama 3 kali peringatan tetapi nasabah tidak juga membayar tunggakan, nasabah di *black list* dan mendapat catatan khusus dari BMT UGT Sidogiri untuk menjadi pertimbangan BMT UGT Sidogiri jika nasabah itu mengajukan pembiayaan lagi.

Berdasarkan paparan di atas, maka dapat disimpulkan bahwa bentuk perjanjian asuransi jiwa pada pembiayaan *murābahah* di BMT UGT Sidogiri cabang Larangan Sidoarjo yang bekerja sama dengan PT. Asyiki Sarana Sejahtera tersebut tidak sesuai dengan hukum Islam karena perjanjian asuransi jiwa dalam pembiayaan *murābahah* tersebut tidak tercantum secara

